

# SPORT Neuigkeiten aus den heimischen



## 87 Skifans sind von Obertauern begeistert

Bereits zum 18. Mal organisierte die Skiabteilung des TuS Oeventrop die Skifreizeit für Familien nach „Obertauern“ in Österreich. Neben Sonnenschein gab es auch 1 Meter Neuschnee. Gefahren wurde in fünf Erwachsenengruppen, einer Jugendgruppe und fünf Kindergruppen, die von Skilehrern aus der „DSV-Skischule Oeventrop“ betreut wur-

den. Morgens wurde die Gruppe mit einem eigens organisierten Skibus nach Obertauern hochgefahren und nachmittags traf man sich dann zum „Après-Ski“. Fotos und Video-Clips von der Fahrt sind im Internet einsehbar unter [www.skioeventrop.de](http://www.skioeventrop.de). Dort gibt es auch Links zu der Facebook-, Instagram- und Youtube-Seite der Skiabteilung.

FOTO: PRIVAT